



大麻中だより

令和 6年度 3号

6月25日(火) 発行

文責 大麻中学校長

徳島も梅雨に入り、紫陽花の花が美しい季節となりました。5月末から6月中旬にかけては、各学年とも「校内人権に関する意見発表会」に向けた取組をはじめ、人権意識の高揚につながる授業や行事に力を注ぎました。

また、北部Aブロック総体が6月7日から6月16日の間で開催されました。どの部活動も大中生らしいプレイを心がけ、最後まであきらめず、全力でプレイすることができました。

保護者の皆さまには、早朝より応援いただきましたことに心よりお礼申し上げます。

識字学級生との交流 5.30(木) 2年生



識字学級生の皆さんと2年生が交流し、身近な差別の実態や差別解消に向けた考え、取組等を学ぶことができました。特に、グループ学習では、識字学級生の体験談を直接、聞くことができ、人権意識を高める機会となりました。

人権教育研修会 5.31(金) 3年生



人権教育指導員をお招きし、身近な差別について講話していただきました。講話の中では、つぎのことを教えていただきました。

- ① 差別の反対は「尊敬する」。一人一人を尊敬する気持ちを大切にしてください。
- ② 差別をなくす仲間が一人でも多くなることを願って活動しています。

生徒たちは講話を受け、身近な差別を自分事としてとらえ、差別解消に向け、自分ができることを行動に移していこうという思いを強めました。

今月の言葉 「ありがとう」がこだまする学校

本校の合言葉「『ありがとう』がこだまする学校」は、自分を成長させ、多くの人の幸せをつくりだす魔法の言葉でもあります。身近な人の役に立つことや多くの人の幸せをつくりだそうと心がけることは、毎日の生活をイキイキわくわくした時間に変え、やる気やアイデア、勤勉さや粘り強さ等を生み出す力となります。

現代社会は、多様な考え方や価値観、情報があふれ、何が正しいかを判断することが難しい時代でもあります。ここで過去の偉人の智恵を紹介します。アメリカのフォード自動車の創始者ヘンリー・フォードさんは、「サービス精神」「利他の精神」を大切に、「世界があなたのために尽くしてくれる以上に、あなたが世界のために何かすること、それが成功です。」という考えを社員と共有し、会社や地域、国や世界の発展繁栄に寄与しました。

幸福な未来をつくるためには、「サービス精神」や「利他の精神」を基盤にして、より多くの人が長く幸せを感じられる社会を築く考えや行動を選択し、ともに敬意をもって生活することが重要になると思います。

今、与えられた条件(環境や資質等)の中で、最善を尽くすとともに、人の役に立とうと意識することが、学習への「やる気」や良好な人間関係をつくる力となります。「ありがとう」がこだまするよう、ともに頑張りましょう。

ブロックA総体 6. 8 (土) ~16 (日)



バレーボール



バスケットボール



卓球



サッカー



野球



ソフトテニス



剣道



水泳



剣道女子：団体優勝、個人2、3位、 剣道男子：個人優勝、 軟式野球：優勝
水泳女子個人：100m平泳ぎ2位、50m自由形優勝、 水泳男子個人：100・200m背泳ぎ2位

試合では、どの部も大中生らしく、さわやかで粘り強いプレイがたくさん見られました。応援に来ていただいた方々に、多くの感動を与えることができました。試合結果には、喜びもあれば、悔しさもあったと思いますが、自分の好きなスポーツに出会え、夢中になって取り組めたことや仲間とともに励まし合い、最後まで粘り強く取り組めたことなど、勝敗を超えた素晴らしいものを得たと思います。今後の学校生活においても、誠実さや謙虚さ、粘り強さを発揮し、仲間とともに自分を成長させてほしいと思います。

鳴門とドイツの交流50周年記念行事の様子 6月14日(金) 1年生



日本(鳴門)とドイツとの歴史や当時の板東捕虜収容所の様子を学ぶことができ、当時の方々の寛容で、人権を尊重する姿を知ることができました。また、バレーボールの原型であるファウトバルを体験することができました。

校内人権に関する意見発表会の様子 6月20日(木) 全学年



各学年の代表者による意見発表を受け、身近な人権問題や生活について振り返る機会となりました。当日は、PTAや学校運営協議会の皆さまも参会され、人権教育について、共に考える時間となりました。

◇7月 行事予定◇

- | | |
|-----------------------|---------------------------------|
| 7月 1日(月) 県総体激励会 | 7月 11日(木) 英検 I BA (3年) |
| 7月 2日(火) 土砂災害出前授業(1年) | 7月 12日(金) 鳴門市人権に関する意見発表会(瀬戸中) |
| 7月 4日(木) 携帯電話安全教室(1年) | 7月 19日(金) 夏休み前集会 |
| 7月 6日(土) 県総体開始~24日(水) | 7月 22日(月) 夏季休業日開始、個人懇談開始~26日(金) |
| 7月 10日(水) 市教委学校訪問 | 7月 31日(水) 全校登校日 |